
本报讯 9月7日下午，我校召开2022年度引

进生座谈会。校党委书记宋建晓出席座谈会并

讲话。校党委副书记陈敏辉主持会议，副校长林

正游，相关职能部门、引进生所在二级学院负责

人参加会议。

宋建晓对引进生选择扎根学校，为学校事

业发展作出贡献表示感谢，从信念、学习、担当、

律己的角度出发，对引进生提出三点要求：一是

德为才帅。要做到以德为先，砥砺前行、增长才

干，在修身律己中培育良好师德师风，进一步牢

记初心、明确定位，切实落实好立德树人根本任

务。二是行胜于言。要端正幸福和奋斗的关系，真

抓实干、注重实效，做好科研成果转化，在学科交

叉融合中多出成果、出好成果。三是实至名归。要

处理好引进和培养的关系，着力发挥带动作用，

形成团队作战的优势，在学校事业的健康发展中

体现自我价值。同时，宋建晓对相关职能部门和

二级学院提出要求，必须做实做细引进生的服务

保障，切实解决好青年教师关心关注的子女教育、

医疗保障等问题，为人才提供更好的发展环境。

吕江泉、张宇晶、王敏、任品杰等4名新、老引

进生代表发言，从融入学校团队、抓实应用型人

才培养、落实科研工作要求等方面分享入职以来

的体会与感悟。在随后的座谈交流过程中，引进

生们畅所欲言，对学校工作提出意见建议，表示

将立足岗位，扎根成长，为学校建设和发展作出

新的贡献。

会上，校领导向引进生发放了教师节、中秋

节“双节”慰问品，送上节日祝福。

2018年以来，我校从清华大学、北京大学、中

国人民大学、同济大学、南开大学、中国科学院大

学等引进五批共15名引进生，其中今年引进生达

到7名，分别来自清华大学、中国人民大学和南开

大学，人数为历年之最。 渊组织部冤
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